

知らなきや損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて
バックナンバー掲載中!!



⑥3 Q&Aのコーナー(3)

木村 匡司

Q. インプラント治療について、持病（全身的な病気）がある場合でもできるのでしょうか？

A. インプラント治療は、高度な技術や設備、メンテナンスのできる体制の整った歯科医院であれば、安全で快適な治療と認識される時代になりました。受ける側の皆様も健康であれば治療を受けられる方が大半です。年齢で判断するよりは、体が健康かどうかで手術の結果が左右されるのではないかと思っています。

体調について、いわゆる

持病のある方はどうかと言う質問ですが、その持病の種類や程度、またそのために服用している

薬によってインプラント治療ができるのかどうかは別れます。例えば高血圧などとすと、血圧が安定し管理されている状態であればほぼクリアできます。当院は高血圧や糖尿病などで身体を管理している方でも、全身管理の専門医を手術に立ち合わせることで、私は手術に専念できる体制を取っています。

インプラント治療を受けたいけど大丈夫かな？



糖尿病のAさん



高血圧のBさん

え、骨粗鬆症のための薬の中には抜歯を始め、外科的手術ができないものもあります。初期の骨粗鬆症等は、インプラント治療をした後、むしろ顎骨の骨密度が上がるとい報告もあります。また、心臓や脳の疾患に対して血流を良くする薬なども注意が必要です。その他様々な全身疾患がありますが、その程度や種類によりそれぞれ適した対応をする事により

「噛める事から健康を目指す」事がますます身近になってきていると思います。治療計画に先立ち歯科医院で全身的な検査を勧められるとは思いますが、いずれにせよより快適な歯科治療を選べるように自分の体調をしっかり把握してください。インプラント治療についてはもちろん、他にも歯に関する疑問にお答えする健康講座も好評開催中です。ご予約の上、お気軽にご利用ください。

☎0120・255・4